

Pedro García Ramos  
Paseo de Extramadura, 26  
06700 Villanueva de la Serena  
6/08/96

**Secretario General del P.S.O.E.**  
**Juan Carlos Rodríguez Ibarra**

Estimado Secretario General:

Desde hace siete años he venido desempeñando distintos puestos en la Dirección de Atención Primaria del INSALUD. Como consecuencia de la pérdida de las últimas Elecciones Generales, puse en conocimiento del Director Provincial del INSALUD mi intención de dimitir del puesto de Director Gerente de Atención Primaria del Area Don Benito - Villanueva. Entonces se me hizo ver la necesidad de permanecer en nuestros puestos hasta el momento de ser relevados con el fin de propiciar un relevo normalizado.

Pasado un tiempo sin que ningún relevo se produjera y a la vista de algunas informaciones aparecidas en los medios de comunicación sobre el futuro de la sanidad y las intenciones del partido gobernante, (anunciada ya la dimisión del Director Provincial del INSALUD de Badajoz), puse en conocimiento del Consejero de Bienestar Social mi intención de presentar mi dimisión y de incorporarme a mi plaza de Médico Titular de Madrigalejo. El Consejero me hizo desistir dada la necesidad de contar con personas con experiencia e información de cara al proceso de transferencias, informándome por otra parte de la posibilidad de que a instancias suyas en nuestra Comunidad no se produjeran relevos dada la proximidad del período transferencial.

Con posterioridad he recibido instrucciones de la Subdirección General de Atención Primaria para paralizar la puesta en marcha del Reglamento de Organización y Funcionamiento de los Equipos de Atención Primaria de Extremadura (aprobados en Consejo de Gobierno en Mayo del presente año, y en vigor desde el 1 de Julio). Convencido de la necesidad y conveniencia de este Reglamento y de que estamos ante un proceso de acoso en la disputa de quien tiene las competencias para tratar algunos temas que en dicho reglamento se desarrollan, decidido a no aceptarlos y en consecuencia a dimitir, puse en conocimiento del Consejero estos hechos. De nuevo el Consejero me requirió para no hacerlo y me pidió contar conmigo para proponer mi continuidad al nuevo equipo de gobierno, cosa que yo acepté si respondía a las necesidades de nuestra Comunidad y siempre que, como ahora, no se trate por la administración central y con mi colaboración de poner en marcha políticas enfrentadas a nuestro marco ideológico.

No se si el resultado de mi indisciplina va a tener alguna consecuencia que provenga desde la Dirección General del INSALUD, en cualquier caso quiero poner en tu conocimiento los hechos que han motivado mi permanencia en este cargo y someter a tu mejor criterio el actuación seguida, para que pongas fecha a la dimisión que presentaré cuando tu lo estimes mas conveniente.

En Villanueva de la Serena a 5 de Agosto de 1.996

Saludos Socialistas:

